

25 de junio de 2001 • LUNES

FUTBITO

El maratón 'Virgen del Carmen', 14 y 15 de julio en Trigueros

PURI PÉREZ GÁLVEZ
Trigueros

El polideportivo municipal El Morillo de Trigueros acogerá el fin de semana del 14 y 15 de julio, a partir de las 20.00 horas, el XIX Maratón de futbito 'Virgen del Carmen' de Trigueros, organizado por la Hermandad del Santo Entierro. Podrán participar un máximo de 16 equipos, y el plazo de inscripción (9.000 pesetas por equipo) ya está abierto, pudiendo realizarse en el teléfono 959-306578. La edad mínima para jugar es de 16 años.

Dentro de los premios destacan trofeo y 45.000 pesetas para el primer clasificado; trofeo y 15.000 para el subcampeón, y trofeo y balón de futbito para el tercero; además habrá trofeos para el máximo goleador y a la deportividad. La gran final se jugará el domingo, 15 de julio (22.00 horas).

'La Quinta del Tinto' ganó el torneo de Invierno de Cortegana

MANUEL MORENO
Cortegana

El equipo 'La Quinta del Tinto' de Cortegana fue el vencedor del Campeonato de Invierno de futbito 2001 que se ha venido celebrando en la localidad serrana, tras imponerse en una apretada final al conjunto del Repilado en la tanda de penaltis, ya que el tiempo reglamentario finalizó con empate a 6 goles.

En este torneo han participado conjuntos de Cortegana, el Repilado, Almonaster, Cefiñas, La Corte de Santa Ana, entre otros.

Tras La Quinta del Tinto y Repilado se situaron en la clasificación Las Aluas (3º) y Las Verdades (4º). Como máximo goleador acabó Luis Maestre, del equipo campeón, con 36 tantos, mientras que el portero menos goleado fue Lombardo, del Repilado.

Este Campeonato se ha celebrado con la colaboración de la concejalía de Deportes del Ayuntamiento corteganes, y ha resultado todo un éxito. Los equipos participantes han quedado muy satisfechos, y esperan apuntarse a la próxima edición del torneo.

TIRO CON ARCO



Los arqueros onubenses están entre los mejores de Andalucía en el tiro con arco

H. Información

■ FRANCISCO LUIS CAMERO Y AURORA QUINTERO LOGRARON EL TÍTULO ANDALUZ

Dos nuevos títulos para los arqueros del Club Asirio

En el Campeonato de Andalucía alevín e infantil que se disputó en Jaén

S. D.
Huelva

Si hace tan solo 15 días fueron los arqueros onubenses en sus categorías inferiores los que consiguieron varios títulos en el Campeonato de Andalucía alevín e infantil, ahora les ha tocado el turno a los mayores en el Andaluz para las categorías de arco estándar y arco desnudo.

El campeonato se celebró el pasado fin de semana en las instalaciones deportivas de la Fuentezuela, en la localidad de Jaén, a las distancias de 50 y 30 metros, y a él asistieron 15 arqueros del Club Asirio onubense. Fueron un total de 60 arqueros de nuestra comunidad los que compusieron la totalidad de la línea de tiro, demostrándose una vez más, que el nivel alcanzado por este deporte en nuestra ciudad en tan solo dos años sigue estando muy por encima del resto de las provincias andaluzas.

La competición se desarrolló mediante la modalidad de elimi-

DESTACADOS

Los arqueros Toni Gutiérrez, Inmaculada González y María Jesús Martín fueron 2º, 3ª y 4ª en estándar femenino

natoria de arquero contra arquero, realizándose previamente una clasificación 72 flechas, en la que nuestros arqueros coparon los primeros lugares en las dos categorías que se disputaban.

Tras la celebración de las eliminatorias fueron los arqueros Francisco Luis Camero y Aurora Quintero los que alcanzaron los primeros puestos en estándar masculino y femenino respectivamente, consiguiendo con ello proclamarse campeones de Andalucía.

También hay que destacar el papel desempeñado por otros arqueros como Toni Gutiérrez, Inmaculada González y María Je-

BUEN NIVEL

Los 15 representantes del Club Asirio dejaron claro su nivel, que sigue estando por encima del de otras provincias

sús Martín, que ocuparon el segundo, tercer y cuarto puesto en estándar femenino; así como Vicente Arriero, que logró el tercer puesto en masculino, y Antonio Romero, que se alzó con la cuarta plaza en la modalidad de tiro instintivo con arco desnudo.

Con lo conseguido por los representantes onubenses en este y otros campeonatos se están superando las expectativas que el Club Asirio de Tiro con Arco tenía depositadas en sus arqueros, teniendo en cuenta la cantidad de problemas a los que se han tenido que enfrentar en los últimos meses para poder entrenar en sus instalaciones.

MOTOCROSS

Exhibición de los pilotos onubenses Gómez Caballero y Millán en Andújar

EFE
Andújar (Jaén)

El piloto onubense Gómez Caballero es el líder provisional de la categoría de 250 cc al imponerse en la segunda prueba puntuable del Campeonato de Andalucía de Motocross, disputada en el circuito 'Alameda del Guadalquivir' de la localidad jienense de Andújar.

Su principal oponente en la prueba fue el gaditano 'Rocky' Cuadrado, con el que se intercambió la primera y la segunda posición en las dos mangas, aunque la victoria final fue para Gómez Caballero.

En 125 cc, el claro dominador de la categoría es el campeón de Europa de 1997, el granadino Francisco Javier Remacho, ya que cuenta con la superioridad que le da su equipo Yamaha Motor-Shop.

En 85 cc cadetes, el piloto que destaca es el onubense Francisco Millán (Yamaha-Muriel), ya que no tiene rival en estos momentos en la categoría. En las dos mangas disputadas dobló a todos menos a dos pilotos en la primera prueba y tres en la segunda. Tras la prueba el motocross regional se despide hasta septiembre.

BALONCESTO

Oscar Rodríguez jugó su 2º partido con la selección

S. D.
Huelva

Oscar Rodríguez, pívot que ha defendido esta temporada los colores del CB Huelva, jugó ayer su segundo partido con la selección española. Oscar jugó 11 minutos, anotando 3 puntos (1/2 en tiros de dos y 1/2 en los libres) y capturó 1 rebote, en la victoria de España ante un combinado portugués por un claro 125-73.

Oscar Rodríguez debutó con la selección el sábado, con otro triunfo ante el combinado luso (106-59). En ese choque jugó 14 minutos y anotó 2 puntos, capturó 6 rebotes, dio 1 asistencia y robó 1 balón.



D.G.S. 2366

FOMENTO DE PROTECCION Y SEGURIDAD
Sistemas y Servicios de Seguridad

- Sistemas anti-intrusión
- Detección electrónica de incendios
- Extinción automática por agua, gases y/o polvo
- Controles de acceso, presencia y/o producción
- Circuitos cerrados de T.V.
- Sistemas anti-Hurto
- Mantenimiento de sistemas de seguridad y protección contra incendios
- Mantenimiento de extintores
- Dpto. de ingeniería y proyectos de seguridad
- Vigilancia estática
- Vigilancia de mercancías
- Vigilancia de áreas
- Otros servicios

c/ Aragón, 11 - Bajo - Telfs.: 959 28 46 46 - 9592846 62 - HUELVA